
 北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ１ 出席委員数 ５名 

日 時 平成２２年９月２５日（土）９時５５分～１１時５０分 

場 所 役場第１会議室 

【協議事項】（テーマ等） 

・住民活動の充実 

 －主要意見－ 

・ 独居の高齢者の人に対して食事のお世話をしている。人と繋がりができる

ようになったと喜んでもらえている。向こう三軒両隣の復活は難しいが、

何かきっかけを作れるようになるといい。交流や声掛けが非常に大事だと

思う。 

・ 公園の草取りやお地蔵さんの世話など自治会行事が多いため町内の顔合

わせが出来ている。大変だが、ふれあいはある。 

・ 神様仏様がみんなのつながりのお世話をしている（みんなの集まる媒体と

なっている）と感じる。 

・ 慣習というものは出来る限り続けたほうがいい。未来の世代に残していく

ために。 

・ 町の魅力を発信するため円鏡寺の宝物を年２回ほど公開してはどうか。観

音様は春、お不動さんは秋というように。町民と円鏡寺の心のつながりが

できると思う。 

・ 私の自治会は神社や仏様がないから住みやすく居心地がいいと思ってい

る人が多い。だからと言って人とのつながりは有るし、清掃活動の出席率

もいい。 

・ 北陸の知り合いの方が空家を借りて趣味の活動ができる場所の運営をし

ている。いろいろな人が集まる空間となりつつある。結局は人である。行

政の押し付けでなく、人の魅力で人が集まってくる。 

・ 誰かが始めればお手伝いする人も集まってくる。活動の意識があれば盛り

上がっていく。難しいがそういう意識付けを高める施策が何かできるとい

い。 

・ 弘法様の命日には円鏡寺に人が集まっている。食事の提供できる施設があ

るといい。 

・ 観光協会と商工会の連携をもっとできるようになるとまちの魅力が上が

ることにつながる。 

・ 活動の情報発信方法としてホームページで行うことは有効であると思う。 

・ 町のホームページでボランティア活動、住民の活動を紹介してほしい。電

話で聞くなどの時間の制約がなく内容が分かるようになる。 

・ 政策審議会のホームページは最新記事が最後になり見にくい。最初に表示

させるべきである。 

 



次回協議事項 

・これまでのまとめ 

 １０月３０日（土）午前１０：００～ 

 

 


